

7 classes à l'école

La rentrée 2024 a eu lieu le lundi 2 septembre 2024.



La commune de Saint-Jean-de-Verges fait partie d'un S.I.V.E. (Syndicat Intercommunal à Vocation Educative), regroupement scolaire avec les communes de Loubières et Crampagna.

L'école maternelle se situe à Crampagna, l'école élémentaire à Saint-Jean-de-Verges.

Cette année, l'école de Saint-Jean-de-Verges accueille **150 élèves**, répartis en 7 classes, du CP au CM2.

L'école de Crampagna accueille **71 élèves** de petite, moyenne et grande section, répartis en 4 classes.

Des actions enrichissent le quotidien de nos enfants grâce aux enseignants des 2 écoles : bibliothèque, ludothèque, sports, sorties culturelles, le potager...



N'oublions pas le travail fait par l'équipe de l'accueil périscolaire supervisée par Sofia Lopez.

Suivant les jours, de **47 à 61 enfants** sont accueillis le matin avant l'entrée en classe, de **60 à 70 enfants** le midi (repas à la cantine et pause méridienne), de **90 à 100** enfants le soir après la classe.

Outre l'encadrement, des activités à thèmes sont proposées. Le fil conducteur pour cette année scolaire est « Les 4 éléments »

Le CCAS (Centre Communal d'Action Sociale)

Vous traversez une période difficile, financière, de santé, handicap, logement...

Nous pouvons :

- Vous accompagner dans vos démarches,
- Vous apporter une aide matérielle ponctuelle,
- Étudier, avec vous, les solutions les mieux adaptées à vos difficultés.

Bien sûr, dans la plus grande confidentialité.

N'hésitez pas à nous contacter, à la mairie, pour prendre rendez-vous.

Notre équipe sait se rendre disponible pour vous accueillir.

Deux dispositifs gratuits sont à votre écoute au plus près de vous en Ariège

• DAPV09 dispositif d'assistance au projet de vie

Vous pouvez contacter l'assistante au projet et parcours de vie (APPV) qui vous proposera un espace neutre de réflexion, seul ou accompagné de vos proches pour

- faire le point sur votre projet : école, travail, habitat, loisirs...
- chercher ensemble les moyens nécessaires pour mettre en œuvre votre projet

Sylviane Le Men est à votre écoute au 06 62 07 88 52 pour convenir d'un RDV à la mairie ou à domicile, sur appv09.ugecam@gmail.com

• la communauté 360 Ariège à votre disposition pour :

- vous écouter
- analyser et évaluer les demandes et les besoins
- rechercher des réponses en méthode d'accompagnement, à partir de prestations existantes en liaison avec les institutions

Un numéro national unique et gratuit 0 800 360 360 contact@communaute360-ariège.fr

Octobre Rose

Dans le cadre d'Octobre Rose la **Maison de Santé du Plantaurel**, qui regroupe notamment les professionnels de santé de la commune, a organisé en partenariat avec la CPAM de l'Ariège une **Journée Santé Femmes**.

Cette journée d'information et de dépistages s'adressait aux femmes du territoire âgées de 25 à 64 ans et était axée sur les dépistages du cancer du sein, du côlon et de l'utérus. Rappelons que le dépistage précoce des cancers avant l'apparition de symptômes permet d'augmenter considérablement les chances de guérison.

Lors de cet événement, nous avons initié une belle **collaboration avec le Club Créatif** de la commune qui a confectionné pour l'occasion des marque-pages remis à toutes les femmes venues ce jour-là. Nous le remercions chaleureusement et nous remercions aussi la collectivité pour sa collaboration et sa réactivité dans l'organisation de cette journée.

Pour information, la Mammamobile sera présente sur le parking de la maison du temps libre le 13 mars 2025.

L'équipe de la Maison de Santé.

